

Aktuell

- 452** Tabakpflanzen gegen Atemwegserkrankungen
Bundeskabinett stimmt Deutscher Antibiotika-Resistenzstrategie zu
- 453** *Clostridium-difficile*-Tests nicht sehr zuverlässig
- 454** Gefährliches Versteckspiel in der Lunge
Patient besiegt HI-Virus dank Knochenmarkspende

Originalia

- 456** **C. Rintelen, M. Borneff-Lipp, D. Worlitzsch***
Strikt anaerobe Bakterien im Sputum von Kindern mit Cystischer Fibrose
Strictly anaerobic bacteria in sputum of cystic fibrosis children
- 463** **S. F. A. Abd El Aal*, B. Hunsinger, R. Böhm**
Bestimmung der bakteriziden Wirksamkeit von chemischen Desinfektionsmitteln in der Milchwirtschaft gemäß der DVG-Richtlinien
Determination of the bactericidal activity of chemical disinfectants in dairies according to the DVG-guidelines

Aus der Praxis

- 472** **S. Gleich*, B. Supthut-Schröder, S. Schweitzer, I. Bachem**
Ausbrüche von Norovirusinfektionen in Altenheimen und Altenpflegeeinrichtungen – Besonderheiten, Probleme und Lösungsansätze
Outbreaks of norovirus infections in nursing homes and assisted living facilities – characteristics, problems and approaches

Die Anforderungen an Manuskripte entsprechen den vom International Committee of Medical Journal Editors herausgegebenen Richtlinien für die Abfassung von Manuskripten zur Einreichung bei biomedizinischen Zeitschriften.

The manuscript requirements laid down below are equivalent to the Uniform Requirements for Manuscripts Submitted to Biomedical Journals issued by the International Committee of Medical Journal Editors.

Blickpunkt

- 479** **Ch. Reichardt, P. Gastmeier**
„AKTION Saubere Hände“:
Erster nationaler Aktionstag zur Händedesinfektion

Referate

- 481** Gesundheits-Check für Medizinstudenten zu Beginn des Studiums erhöht Durchimpfungsraten
- 483** Gefäßkatheter-assoziierte Septikämien: Spielen Krankenhaus- oder Patienten-bezogene Faktoren die entscheidende Rolle

Rubriken

- 487** Bücher
- 489** Erratum
- 490** Industrie & Stellenmarkt
- 493** Termine
- 497** Impressum



Titelbild:

Altenheime und Altenpflegeeinrichtungen sollten sich rechtzeitig auf die kommende Norovirus-Saison vorbereiten.

Bild: Medicine Today, Photo Disc® Volumes

* kennzeichnet den/die korrespondierende/n Autor/in

* denotes the corresponding author

Gelistet in EMBASE, Excerpta Medica / Indexed by EMBASE, Excerpta Medica